

LOCAL | Solidaridad

El colegio San José HH. Maristas pone en marcha, un año más, su campaña solidaria navideña

En esta ocasión se pondrán a la venta ositos de bayeta de microfibra realizados por los alumnos

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 4 de diciembre de 2017 - 21:12



por menores han sido presentados hoy

Bajo el lema “Muévete”, por sexto año consecutivo y coincidiendo con las fiestas navideñas el colegio San José HH. Maristas pondrá en marcha una campaña solidaria.

Iniciativa que el centro educativo lleva a cabo en coordinación con el Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense y cuyos lunes por sus responsables.

Una campaña que como indicaba el Alcalde de nuestra localidad, José Manuel Márquez, pone de manifiesto el compromiso social del que hace gala el colegio Maristas, “implicando a los alumnos y a las familias en la elaboración de los productos que van a vender”, recordando que la recaudación obtenida se destinará a familias

previamente identificadas por Servicios Sociales y que de manera anónima, se integran en este programa.

De ahí que Márquez aprovechara la ocasión para agradecer al centro educativo, “su implicación en un proyecto que no podría realizarse sin vuestra ayuda y colaboración”, animando a los vecinos y vecinas de Priego a colaborar con esta causa solidaria que revierte en la mejora de la calidad de vida de varias familias de nuestro pueblo.

Por su parte, la presidenta del Área de Bienestar Social, Paqui Mantas, reiteraba los agradecimientos del Consistorio para con el colegio San José HH. Maristas, indicando que sin su implicación y colaboración, “desde la administración pública no podríamos llegar a ayudar a esas familias, que gracias a los Maristas tendrán esta Navidad su regalo”.

Por su parte Eli Gil, maestra del colegio y responsable del proyecto, indicaba que en esta ocasión el producto que se pondrá a la venta será un osito de bayeta de microfibra realizado por los alumnos y alumnas, que conocen la realidad social y las necesidades de las familias a las que se ayudan con este proyecto.

Igualmente, Gil aprovechaba la ocasión para agradecer tanto al personal y responsables del Área de Bienestar social, como a los alumnos, familias del centro y a los prieguenses en general su colaboración en esta iniciativa solidaria.

Como indicaba el director del colegio San José HH. Maristas, Antonio Quintanar, el alumnado del centro está directamente implicado en lo que se va a vender, siendo a su juicio, “una manera de educarlos en solidaridad”, compromiso que a su vez, según Quintanar, “es un testimonio para los vecinos y vecinas de Priego”.

En este sentido, el director destacaba el trabajo realizado por todos los profesores del centro, plenamente identificados en el proyecto, así como la colaboración del Área de Bienestar Social, “porque nos abre a muchas realidades sociales de nuestra localidad desconocidas”.

Reseñar finalmente que en esta ocasión, la venta al público en distintos puntos del casco urbano de nuestra localidad se realizará el sábado 16 de diciembre en horario matinal, siendo un deseo de sus promotores que estos ositos de bayeta de microfibra vuelvan a tener una acogida similar a las anteriores iniciativas, en las que se pusieron a la venta velas, macetas, galletas, muñecos de nieve y vasos decorados con velas.